



SON MANGOS CON UN SELLO TOTALMENTE REGIONAL Y DE ESFUERZO.

Mangos: el ejemplo de una productora de Camarones Sur

EJEMPLO. *Proyecta potenciar su producción.*

Desde su parcela San Agustín, en el sector de Camarones Sur, la agricultora Deysa Flores se ha transformado en ejemplo de perseverancia. Su principal producto son los mangos, a los que se suman distintas variedades de palta, además de cítricos como limón sutil, clementinas y naranjas. Aunque mantiene otros cultivos en menor escala, esos tres concentran el fuerte de su producción.

Actualmente, la agricultora postula a la adquisición de una cuadrimoto que le permita facilitar la cosecha, ya que hoy realiza el traslado de la fruta manualmente, utilizando baldes en un terreno con pendiente. “Es muy pesado cosechar así”, comentó, explicando que el

vehículo le permitiría optimizar tiempos y mejorar sus condiciones de trabajo.

El apoyo forma parte del Programa de Transferencia Tecnológica e Inversión Productiva para la Agricultura Familiar Campesina e Indígena (AFCI) de Atacama, financiado con recursos del Gobierno Regional de Atacama y ejecutado por el Instituto de Desarrollo Agropecuario (Indap).

La iniciativa busca fortalecer a pequeños productores mediante herramientas que modernicen sus faenas y aumenten su productividad. En el caso de Deysa Flores, el acceso a esta inversión representa una oportunidad concreta para potenciar su emprendimiento. ☐